

Navidad, 1.995

Querido amigo Goyo;

A través de tus seres queridos quiero enviarte, dentro del mensaje de paz que nos trae la Navidad que tú tanto prodigabas y anhelabas, el recuerdo de cariñosa amistad que siempre nos hemospreciado y granjeado.

Recuerdo que amenudo me decías que no dedicabas el tiempo que querías y deseabas a los tuyos porque la atención a los demás, a los que te entregabas en cuerpo y alma, muchas veces te lo impedían.

Ahora, desde ese lugar privilegiado que Dios reserva a los elegidos, a su diestra, dentro de su misericordioso amor, nos atiendes y vigilas con el sentimiento de tu imborrable presencia, sonrisa y generosidad, con tu cariño y amabilidad, ahora, si cabe más que nunca.

Quisiera con ésta misiva extender el Donpreciado que recibiste del Señor, dejando un poso tan hondo en personas de toda condición y credo que se acercó a tí, que recordaremos mientras existamos.

Yo al menos así lo siento y desearía también lo fuera para todo el mundo y en especial para los que vivieron cerca de tí.

Con el recuerdo y presencia constante. Tu amigo